



## 2023年12月の交通系ICカードのご利用額が1億円を突破しました！

2021年3月に交通系ICカードの取扱いを開始して以来、利用可能エリアを順次拡大し、これに伴い交通系ICカードのご利用額も順調に増加してきましたが、この度、2023年12月における単月のご利用実績が初めて1億円を突破しました。

平素、弊社のバスをご利用いただいている皆様方に感謝を申し上げますとともに、今後も交通系ICカードの利用可能エリア拡大や新サービスの提供など、更なる顧客サービス・利便性の向上に取り組んでまいります。

交通系ICカード導入に要する経費の一部をご支援いただいた国土交通省、岩手県、盛岡市、滝沢市、矢巾町、紫波町、花巻市・北上市（導入順）に対しましても、改めて感謝申し上げます。

### <交通系ICカード対応エリア>

盛岡市・滝沢市・雫石町・矢巾町・紫波町・花巻市・北上市（※）

※ 北上営業所管内の路線バスは1月19日より順次、交通系ICカードの取扱いを開始いたします。

[http://www.iwatekenkotsu.co.jp/pdf/newsrelease/newsrelease\\_20231212.pdf](http://www.iwatekenkotsu.co.jp/pdf/newsrelease/newsrelease_20231212.pdf)